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G. Roca

Presidente de
la Sociedad Catalana

de Oftalmología

“Como directora de Anals d’Oftalmología he creído
oportuno solicitar al Dr. Guillermo Roca, actual Pre-
sidente de la Sociedad Catalana de Oftalmología,
que fuera el autor de la editorial de este primer
número del año 2006, haciendo una valoración
del último Congreso de nuestra sociedad, que tuvo
lugar en Barcelona en noviembre de 2005”.

Pienso que no soy precisamente la persona indicada
para hacer valoración del último Congreso de nues-
tra sociedad, por el cargo que ocupo, pero se me ha
solicitado y voy a llevarlo a cabo.

Tomando como base la asistencia y la tesorería, po-
demos decir que estamos satisfechos, pero sería muy
frío pensar tan sólo en estos términos. Por ello, voy a
intentar resumir lo que aportó de positivo y lo que
debemos corregir en reuniones futuras.

La asistencia al congreso ha sido de 575 inscritos:
334 miembros y 241 no miembros de la sociedad,
de los que esperamos su pronta incorporación. La
valoración, la cual se calcula en función de unas
variables estipuladas previamente y que es llevada a
término por la gestión de la propia academia, ha
sido positiva, si bien lógicamente no nos satisface
plenamente, ya que la calificación fue de 6,9 sobre
10, mientras que la del pasado año fue de 7,6.

Los resultados recogidos entre los asistentes a los
cursos son poco valorables, porque las encuestas
obtenidas son escasas tan sólo 55. Si sabemos que
la mayoría de las salas estaban llenas e incluso falta-
ban asientos, deberíamos llenarlas, nos aportan mu-
chos datos. Ésta es la primera reflexión que va dirigida
a todos los asistentes, debemos cumplimentar los
cuestionarios de evaluación, ya que con ellos pode-

mos corregir y mejorar diferentes aspectos para fu-
turos congresos.

La Sede también ha sido motivo de críticas favora-
bles, en comparación con la del año anterior, si bien
en la elección siempre nos condiciona la cuestión
económica unida a un mínimo de servicios y como-
didades. Un inconveniente fue la situación de los
expositores en dos salas, aspecto éste que espera-
mos subsanar en las próximas ediciones.

La sala de presentación de videos estuvo muy concu-
rrida, a pesar de coincidir con las comunicaciones,
circunstancia inevitable.

En su totalidad, la valoración científica cumplió con
lo esperado y sería muy difícil para mí destacar unas
comunicaciones o unas mesas de otras. Lo que nos
pareció totalmente inaceptable fue la falta de respe-
to en cuanto a la duración estipulada de las diferen-
tes presentaciones, problema que debemos corregir
sin ningún miramiento. Para ello hemos de insistir, a
la hora de invitar a los distintos ponentes y organiza-
dores, del absoluto respeto de los mismos. Pondre-
mos especial interés en la próxima reunión.

Por último debo decir que tuvo gran aceptación la
entrega de forma gratuita, por primera vez, de la
comunicación digitalizada, trabajada a conciencia por
el coordinador y los diversos colaboradores. Una vez
más agradezco el apoyo que recibimos todos los
miembros de la junta y yo mismo para mantener
nuestra sociedad al más alto nivel posible.

“Quiero dar las gracias al Dr. Guillermo Roca, por
la valoración que ha hecho, como siempre con una
gran sinceridad en sus palabras”.


